

# 城南魂

正しい心  
美しい心  
粘り強い心

## 気持ちがいい のです。

最近、城南中学校の生徒の皆さんに感心することがあります。それは、みなさんの「挨拶」です。私は毎朝、校長先生と一緒に校門に立ち、皆さんに挨拶をしています。そして、「自転車を降りて」として、「目を見て」挨拶をしてくれます。また、廊下ですれ違う際も、「立ち止まって」挨拶をしてくれる生徒もたくさんいます。挨拶をしてもらって、先生もうれしくなり、1日を気持ちよく過ごすことができています。自転車を降りたり、目を見たり、立ち止まって挨拶をしてもらおうと、「大事に思ってもらえている」と相手は感じ、うれしくなります。そして、「私も相手を大事にしよう。」と思えるようになります。城南中学校が、ますますそんな思いやりのある挨拶であられるといいなと思います。

## 履き物を揃えて 全国制覇

さて、中総体が始まりました。多くの競技は今週末に行われると思います。出場選手も応援選手も、気持ちを1つにして大会に臨みましょう。基本的に中総体は、運動部の3年生にとっては最後の大会になります。全力を尽くして頑張ってください。

私のこれまでの中総体を振り返ってみると、部活だけでなく、日頃の生活面から細かいところまで意識が出来ているチームや人物が勝ち上がっている

ように思います。

一昔前ですが、神崎中学校剣道部が全国制覇を成し遂げたことがありました。そのときに意識をし続けていたことは何か。

それは、「履き物を揃える。」ことだったそうです。小さいことを積み重ねていけば、いつか大きなことも成し遂げることができるかもしれない。逆を言えば、小さなことも出来なければ、大きなことなど出来るはずがない。と私は思います。これは、大会だけでなく、人生にも通じることであると思います。まずは、大会までの時間、細かいことこそ意識をして、過ごすようにしましょう。そして大会が終わってからも、最初に述べた挨拶や返事、履き物を揃えるなど、日常生活面での細かい部分まで意識をして過ごしてほしいと思います。

～保護者様へ～

日頃より、本校の教育へのご理解・ご協力本当にありがとうございます。

最近、雨が多く来週からも雨が続く予報が出ております。登校の際に大雨が降っており、危険と判断された場合は、雨が弱まるのを待って登校していただいても構いませんが、学校へご連絡（WEBでも構いません）の方をよろしく願いいたします。また、雨の日はカッパなどで視界が悪く、急いでいると特に事故にも遭いやすくなります。登校の際は子どもたちをいつもより5分でも早く余裕を持って家を出していただきますよう、お願いいたします。

最後に、できる限り、朝登校時にお車での送迎の際は、学校外で子どもたちを降ろしていただくか、特別な事情を除いては西門からの入構をお願いいたします。過去にも送迎の車と登校する生徒が接触しそうな場面がありました。安全のためにもご理解とご協力をお願いいたします。